

JIS.CO.ID

Bhabinkamtibmas Polsek Cibeber Pantau Mini Market Malam Hari, Pemeriksaan CCTV Tingkatkan Keamanan

Cianjur - CIANJUR.JIS.CO.ID

Aug 4, 2023 - 06:19



Polres Cianjur - Bhabinkamtibmas dari Polsek Cibeber, yaitu Bripta Budiman Butar Butar bersama satu anggota lainnya, melaksanakan kegiatan kontrol terhadap mini market yang buka hingga malam hari di wilayah Kecamatan

Cibeber, Cianjur. Kegiatan ini dilakukan sebagai bagian dari upaya untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban di sekitar pertokoan. Kamis, tanggal 3 Agustus 2023,

Bripka Budiman Butar Biutar bersama petugas keamanan toko melakukan pemeriksaan CCTV di mini market. Pemeriksaan CCTV ini bertujuan untuk memantau kegiatan di sekitar toko dan meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi tindak kejahatan.

"Dengan pemeriksaan CCTV, kami berharap dapat meningkatkan keamanan mini market ini dan mencegah potensi tindak kejahatan. Selain itu, kami juga memberikan pesan kamtibmas kepada pemilik toko dan karyawan tentang pentingnya menjaga keamanan di sekitar pertokoan," ujar Bripka Budiman Butar Biutar.

Bhabinkamtibmas juga mengajak masyarakat untuk turut berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar. Dia menambahkan, "Peran serta masyarakat dalam melaporkan setiap kejadian mencurigakan sangat penting bagi upaya pencegahan kejahatan. Dengan kerjasama yang baik, kita dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga."

Kapolsek Cibeber, Kompol Aca Nana, memberikan apresiasi atas upaya Bhabinkamtibmas dalam melaksanakan kegiatan kontrol mini market dan pemeriksaan CCTV. "Bhabinkamtibmas memiliki peran strategis dalam menjaga keamanan wilayah binaan. Kegiatan ini menunjukkan komitmen kami dalam menciptakan wilayah yang aman dan kondusif," ujar Kompol Aca Nana.

Dengan adanya kegiatan kontrol mini market dan pemeriksaan CCTV, diharapkan wilayah Kecamatan Cibeber dapat tetap menjaga keamanan dan ketertiban dengan baik. Kesadaran dan partisipasi aktif dari seluruh pihak menjadi kunci dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi masyarakat.